

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



FAMILIA TRABAJA EN PRIMER CAMIÓN QUE USARÁ HIDRÓGENO

Empresas

El Grupo Familia trabaja en conjunto con Opex, Solenium y Unergy, expertas en almacenamiento y eficiencia energética, en el pilotaje del primer vehículo de carga con hidrógeno y diésel en el país. Desde hace dos meses se está realizando la intervención de uno de los camiones de flota de la compañía, al que se le instaló un sistema para la mezcla de hidrógeno y diésel, buscando incorporar un funcionamiento más sostenible y logrando una reducción superior al 10 por ciento del consumo durante un recorrido de más de 150 kilómetros por carga.